

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : MacKnight, Aisling (HC/SC)
Envoyé : 31 mars 2020, 08:05
À : Khalil, Samantha; Tojiboeva, Muna
CC : Saini, Sabina (HC/SC); Bélaïr, Thierry (HC/SC); Pascuzzo
Objet : Lignes de santé – 31 mars

Bonjour,

Veillez consulter nos messages ci-dessous.

COVID-19 — CAS CRITIQUES

- Nous observons une hausse du nombre de cas critiques de COVID-19 au Canada.
- Nos professionnels de la santé travaillent fort pour assurer notre sécurité, mais **tout le monde doit faire sa part** pour arrêter la propagation de COVID-19, notamment en adoptant les mesures suivantes :
 - **Rester à la maison**
 - Si vous devez sortir de la maison, **pratiquez la distanciation sociale**.
 - Si vous êtes malade, **ne sortez pas** et **isolez-vous des autres personnes qui résident avec vous**.
 - Lavez-vous les mains régulièrement et nettoyez les surfaces couramment utilisées.
- **Aujourd’hui plus que jamais**, les actions individuelles **comptent**. Les jours et les semaines à venir détermineront la façon dont nous **travaillons ensemble** pour aplatir la courbe.

COVID-19 — DONS DE FOURNITURES MÉDICALES

- Nous sommes reconnaissants des dons de fournitures médicales que nous recevons de pays et d’organisations du monde entier.
- Santé Canada effectue des vérifications approfondies de tout équipement donné pour s’assurer que les Canadiens et les Canadiennes peuvent l’utiliser en toute sécurité.
- Nous devons nous assurer que l’équipement sur lequel nos travailleurs de la santé s’appuient est de haute qualité, le tout pour assurer leur sécurité et la nôtre également.

COVID-19 — FOURNITURES MÉDICALES

- Nous **travaillons tous ensemble** pour répondre à la pandémie de COVID-19. Plus tôt ce mois-ci, nous avons annoncé des fonds pour l’achat de fournitures et d’équipements médicaux nécessaires, dont des équipements de protection individuelle.
- Les gouvernements de **tous** les ordres travaillent **ensemble** pour promouvoir l’utilisation appropriée de l’équipement de protection individuelle, évaluer les lacunes potentielles, déterminer les éléments prioritaires et collaborer à l’approvisionnement.
- Nous **prenons toutes les mesures** nécessaires pour obtenir l’équipement requis en temps réel, en collaboration directe avec toutes les provinces et tous les territoires de même qu’avec l’industrie afin de répertorier les fournisseurs qui répondent à nos besoins communs.

Si l’on insiste :

- Les produits proviennent d’un certain nombre de fournisseurs de différents pays.
- Les efforts d’approvisionnement permettront d’accroître et de renforcer la capacité nationale, de protéger les emplois et d’assurer l’investissement à long terme au Canada.
- Nous sommes en train de renforcer la capacité industrielle canadienne pour répondre à nos besoins à court et à long terme. Ces efforts contribueront à assurer la sécurité et la santé des Canadiens et des Canadiennes, tout en assurant un approvisionnement national fiable au cours des années à venir.

En cas de questions sur l’approbation des produits :

- Nous sommes déterminés à accélérer le processus d'examen des produits et des solutions de recharge sûres, sans pour autant négliger les principes de santé et de sécurité sur lesquels repose notre système de réglementation.

- Les délais d'examen et d'approbation réglementaires seront **réduits** pour s'assurer que l'équipement de protection individuelle est facilement accessible pour nos travailleurs de la santé de première ligne.

Messages en attente sur la planification des décès liés à la COVID-19

AIDE MÉDICALE À MOURIR

- L'aide médicale à mourir est un enjeu difficile, complexe et très intime. Les Canadiens et les Canadiennes ont des avis variés sur la question, et ces points de vue peuvent évoluer au fil du temps. Tous doivent être entendus et respectés.
- Nous avons présenté un projet de loi qui propose des changements à la loi actuelle, lesquels changements sont fondés sur des consultations menées auprès de Canadiens et de Canadiennes, d'experts et des tribunaux.
- Les modifications proposées visent à réduire la souffrance et à protéger les personnes vulnérables, tout en soutenant l'autonomie individuelle et la liberté de choix.
- Nous continuerons de travailler en étroite collaboration avec les provinces et les territoires et de coopérer avec les intervenants et avec la population canadienne sur cette importante question.

Bonus : célébrations religieuses d'avril (nous prévoyons de communiquer ces lignes avec)

COVID-19 — SERVICES RELIGIEUX D'AVRIL

- Bon nombre de Canadiens et de Canadiennes se préparent à d'importantes célébrations religieuses, comme Pessah, Pâques, Vaisakhi ou Ramadan.
- Cette année sera différente de celle des années passées. Nous avons **tous** un rôle à jouer pour arrêter la propagation de la COVID-19, c'est pourquoi nous demandons à **toute** la population canadienne de **rester à la maison** et de **pratiquer la distanciation sociale**.
- Nous devons le faire pour assurer la sécurité de nos proches. Ceux et celles qui tiennent à célébrer une fête religieuse devraient prendre des dispositions pour se connecter virtuellement avec leurs amis et leur famille, par téléphone ou par Internet.

Les messages entourant les établissements de soins de longue durée et sur la planification des décès à suivre.

Merci,

Ash

Aisling MacKnight

Office of the Minister of Health | Cabinet de la Ministre de la Santé
(613) 327-2803

